



León, 16 de noviembre de 2016

Diez denuncia el incumplimiento del presupuesto por parte del alcalde

- **El portavoz socialista destaca la paralización de las inversiones y el retraso en todas las medidas**
- **El PSOE reclama la presentación ya del presupuesto para cumplir el plazo legal**

El portavoz del Grupo Socialista, José Antonio Diez, denuncia el incumplimiento por parte del alcalde de los presupuestos municipales para este ejercicio al mismo tiempo que reclama la presentación ya del borrador del próximo presupuesto para cumplir con los plazos legalmente establecidos.

Diez precisa que la falta de resolución del Equipo de Gobierno "ha paralizado la ejecución de un altísimo porcentaje del presupuesto municipal con los perjuicios que eso genera para los leoneses". "Estamos acostumbrados a ver juntas de Gobierno totalmente vacías de contenido mientras no se llevan a cabo los pocos proyectos que se han ido anunciado mediante grandes titulares. ¿Dónde está la obra de Ordoño tan prioritaria para el alcalde? ¿Por qué se ha demorado once meses el plan de asfaltado de este año o han sido incapaces de empezar la obra de la plaza del Grano? ¿Por qué no han sido capaces de sacar adelante la convocatoria de las plazas de bomberos o policías hasta noviembre cuando era algo en lo que todos estábamos de acuerdo? ¿Qué ocurre con la Era del Moro y la protección de la muralla? ¿Por qué en once meses no se ha podido aplicar el descuento el transporte a los menores de 14 años o se han podido reducir las tasas de licencias? Existe una clara dejadez administrativa y



una falta de capacidad política en este Equipo de Gobierno que queda claramente manifiesta en la ejecución del presupuesto", subraya Diez.

Diez critica la actitud pasiva del alcalde y su equipo por este incumplimiento, pero también la complacencia de otros grupos políticos que han apoyado sin paliativos el presupuesto actual pero que no son capaces de fiscalizar su cumplimiento y están ya más preocupados por el próximo ejercicio. "De nada nos sirve poner sobre el papel grandes cifras o grandes proyectos si como pasa este año no se hace nada de nada. Hemos de obligar al Partido Popular a ejecutar sus compromisos con los leoneses y, sobre todo, a unos servicios públicos de calidad y hoy en día la gestión de éstos deja grandes dudas", explica Diez.

El portavoz socialista reclama la redacción ya de las cuentas para el próximo ejercicio para cumplir los plazos legales establecidos y que los presupuestos puedan entrar en vigor el 1 de enero. "Un retraso en la aprobación lastrará de nuevo la ejecución y es algo que León no se puede permitir porque llevamos cinco años de demoras y falta de iniciativas municipales", destaca Diez que apunta que el Grupo Socialista presentará propuestas a estas cuentas dirigida a mejorar la atención a los leoneses como las partidas para colegios, obras en los barrios o reposición de luminarias que no han sido atendidas por el PP.